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                Ata n.º 014/14 – Sessão Ordinária 

 

Aos seis dias do mês de maio do ano dois mil e quatorze, às dezoito horas, reuniu-se o Poder 

Legislativo de Guaíba, em sessão ordinária presidida pelo Vereador Alex Sandro Medeiros da 

Silva e secretariada pelo Vereador Jonas da Silva Xavier. Compareceram os Vereadores 

Alexandre Gonçalves Santana, Antonio Arilene Pereira, Antonio Rodrigues dos Santos, Cleusa 

Maria Silveira Souza, Jorge Luiz dos Santos Moraes, José Evaristo da Rosa Vargas, Luiz Ernani 

Ferreira Alves, Manoel Jardim da Silveira, Miguel Duarte Crizel, Orassi Carlos Nunes Orestes, Paula 

Holzmann de Almeida e Paulo Ricardo de Moraes Vieira. Não compareceu o Ver. André Richell 

de Oliveira Barbosa e a Ver.ª Magda da Silva Boeira. Ordem do Dia: Leituras de um trecho 

bíblico e de um artigo do Regimento Interno. Grande expediente: Projeto-de-Lei n.º 029/14 – 

Executivo Municipal – "Autoriza o Município de Guaíba a firmar convênio com Guahyba 

Associação de Canoagem - G.A.C., no valor total de R$ 22.005,00 (vinte e dois mil e cinco reais) 

no ano". Aprovado por maioria com a emenda proposta. Projeto-de-Lei n.º 043/14 – Executivo 

Municipal – "Dá nova redação a ao Art. 1.º, da Lei n.º 3.070, de 13 de dezembro de 2013, que 

autoriza o Município de Guaíba a doar um lote situado na zona urbana de Guaíba à empresa 

Ferragens Negrão Comercial Ltda.". Aprovado por unanimidade com a emenda proposta. 

Projeto-de-Lei n.º 044/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Município de Guaíba a firmar 

convênio com o Instituto Espírita Leon Denis”. Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação; 

Finanças e Orçamento. Projeto-de-Lei n.º 046/14 – Executivo Municipal – “Autoriza o Município 

de Guaíba a firmar convênio com a Associação Guaíba de Futsal - AGF”. Encaminhado às 

Comissões de Justiça e Redação; Finanças e Orçamento. Projeto-de-Lei n.º 047/14 – Executivo 

Municipal – “Autoriza a abertura de crédito adicional de caráter especial no valor de R$ 

3.230,63 (três mil, duzentos e trinta reais e sessenta e três centavos)”. Encaminhado às Comissões 

de Justiça e Redação; Finanças e Orçamento. Projeto-de-Lei n.º 048/14 – Executivo Municipal – 

“Autoriza a abertura de crédito adicional de caráter especial no valor de R$ 50.922,85 

(cinquenta mil, novecentos e vinte e dois reais e oitenta e cinco centavos)”. Encaminhado às 

Comissões de Justiça e Redação; Finanças e Orçamento. Projeto-de-Lei n.º 049/14 – Executivo 

Municipal – "Autoriza o Município de Guaíba a firmar convênio com entidades esportivas deste 

município". Baixa para Secretaria. Projeto-de-Lei n.º 050/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o 

Município de Guaíba a firmar convênio com o DTG Berço Farroupilha". Encaminhado às 

Comissões de Justiça e Redação; Finanças e Orçamento; Obras e Serviços Públicos. 

Requerimentos ao Executivo Municipal: Requerimento n.º 150/14 – Ver. Antonio dos Santos – 

Requer aplicação do Art. 74, da Lei 1027/90 para construções de calçadas na área entre o 

Supermercado Nacional e o Fórum local. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 152/14 – 

Bancada do PROS – Requer informar se existe projeto para guarda responsável de animais em 

escolas da rede municipal. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 153/14 – Ver.ª Paula 

Almeida – Requer alterações no PPA: criação do Departamento de Bem Estar Animal; Conselho 

Municipal de Proteção e Defesa dos Animais; e Fundo Municipal de Proteção e Defesa dos 

Animais. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 156/14 – Ver. Paulo Ricardo Vieira e Ver.ª 

Paula Almeida – Requer informar a possibilidade de instalação de assentos aos usuários de 

ônibus no abrigo da Av. Nestor de Moura Jardim, após o semáforo, no sentido centro-bairro. 

Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 157/14 – Ver. Paulo Ricardo Vieira – Requer o 

conserto do Marco Farroupilha, na Praia da Alegria. Aprovado por unanimidade. Requerimento 

n.º 158/14 – Ver. Alexandre Santana – Requer limpeza na praça entre as Ruas 36, 37 e 38, no 

Bairro Ruy Coelho Gonçalves. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 159/14 – Ver. 

Alexandre Santana – Requer informar a possibilidade de troca de lâmpadas de iluminação 

pública na Rua da Conquista, no Assentamento 19 de Setembro. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 161/14 – Ver. Orassi Orestes – Requer informar se existe projeto para a 

pavimentação no entorno das paradas de ônibus dos Bairros São Jorge e Primavera. Aprovado 

por unanimidade. Requerimento n.º 162/14 – Ver. Orassi Orestes – Requer informar se existe 

projeto para manutenção das obras do Posto de Saúde do Bairro Vila Iolanda. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento n.º 163/14 – Ver. Jonas Xavier – Requer informações sobre o uso da 

quadra de esportes do Ginásio Coelhão. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 164/14 – 

Ver. Antonio dos Santos – Requer informações sobre as obras da quadra de esportes da Escola 

José Carlos Ferreira; no Bairro Pedras Brancas. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 

165/14 – Ver. Manoel da Silveira – Requer informações sobre as campanhas de vacinação no 
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município. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 166/14 – Bancada do PPS – Requer 

informar se existe projeto para regularização do Beco João Roque, no Bairro Ermo. Aprovado 

por unanimidade. Requerimento n.º 167/14 – Ver. Manoel da Silveira – Requer informações sobre 

o prazo de término da obra da caixa d'água na Av. Eletrical. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 168/14 – Ver. Alex Medeiros – Requer informar se existe projeto para 

canalização de água potável na Rua 19, no Bairro Pedras Brancas. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 170/14 – Ver. André Barbosa – Requer informações sobre as câmeras de vídeo 

monitoramento do município. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 171/14 – Ver. André 

Barbosa – Requer informar a previsão para asfaltamento da Rua João Batista Luzardo, do 

número 350 ao 551. Aprovado por unanimidade. Requerimentos à Mesa Diretora: Requerimento 

n.º 149/14 – Bancada do PTB – Requer informar se existem vagas para estacionamento rotativo 

aos idosos e deficientes nas Ruas Vinte de Setembro e São José. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 154/14 – Ver.ª Paula Almeida – Requer criação de Frente Parlamentar em 

Defesa dos Direitos dos Animais. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 160/14 – 

Bancada do PT – Requer concessão de Prêmio Ecologia ao Assentamento 19 de Setembro. 

Encaminhado à Comissão de Saúde, Educação, Cultura e Meio Ambiente. Votação da Ata n.º 

013/14 – Aprovada por unanimidade. Pequeno expediente: Indicações ao Executivo Municipal: 

Indicação n.º 151/14 – Ver. Antonio dos Santos – Solicita alteração na Lei 2386/08, possibilitando 

pagamento por turnos na área azul. Indicação n.º 155/14 – Ver.ª Paula Almeida – Solicita 

colocação de sinalização proibindo o estacionamento de ônibus no entorno da hidroviária; 

permanente fiscalização no trânsito local e liberação de mais área para estacionamento de 

veículos particulares nas proximidades do terminal.  Indicação n.º 169/14 – Ver. Alex Medeiros – 

Solicita o conserto e a limpeza da caixa de lobo na Travessa Pinheira, em frente ao n.º 131.  

Pronunciamento da Direção da Associação Beneficência Portuguesa. Verificada a ausência de 

quorum deliberativo, o Senhor Presidente encerrou a sessão, convocando os vereadores para a 

próxima sessão ordinária, no dia treze de maio do corrente ano, no horário de costume. Desta 

forma foi lavrada a presente ata que, distribuída em avulsos e aprovada, será assinada pelos 

vereadores presentes. 

 

 


